

## Atelier d'écriture essayée

Les parents de l'école de Genouillac ont assisté à un atelier « d'écriture essayée ».

Les enfants initiés à l'activité depuis le début de l'année ont expliqué aux parents comment ils réussissaient à écrire des mots. Le mot proposé ce jour-là était le mot : « lavabo »

Les enfants ont donc expliqué aux parents la façon de procéder pour écrire un mot.

- Il faut savoir compter, repérer et nommer les syllabes des mots.
- Il faut savoir écrire les lettres de l'alphabet.
- Les lettres font des « bruits » différents et elles composent les mots.
- Il faut écrire les « bruits = ce que l'on entend » dans l'ordre où on l'entend.
- L'ensemble des lettres utilisées forment des mots.

La majorité des élèves de la classe parvient maintenant à écrire des mots simples avec et pour certains sans l'aide du maître.

Voici des exemples de productions

